

Ihr Hauptanliegen besteht vor allem darin,

- die Arbeiter-und-Bauern-Macht weiter zu stärken und zuverlässig zu schützen;
- die konsequente Durchsetzung der sozialistischen Gesetzlichkeit, die Bekämpfung und Zurückdrängung der Kriminalität, eine hohe innere Sicherheit, Ordnung und Disziplin sowie die strikte Einhaltung der Normen des gesellschaftlichen Zusammenlebens unserer Bürger zu gewährleisten;
- die Rechtssicherheit in unserer sozialistischen Gesellschaft weiter zu erhöhen und das Vertrauen unserer Bürger in ihren sozialistischen Staat und seine Machtorgane zu vertiefen.

In ihrer Gesamtheit sind sie Ausdruck der Souveränität und Stärke der DDR, Ausdruck ihrer veränderten internationalen Stellung und Ausstrahlungskraft. Betrachten wir doch nur die Rolle, die heute die Deutsche Demokratische Republik in der UNO spielt - wie das vom Genossen Erich Honecker so eindrucksvoll auf der 10. Tagung des Zentralkomitees der SED hervorgehoben wurde - um die Position zu erkennen, die die DDR in der Gemeinschaft der Völker einnimmt.